

Association GAÏA'SSO
20 Impasse St Nizier
26230 Réauville

Compte Rendu Assemblée générale de L'Association Gaïa'sso
Saison 2023/2024
du 21 Juin 2024

Le 21 Juin à 18h30, les membres et le bureau de l'association GAÏA'SSO se sont réunis en assemblée générale à l'Espace Longare.

17 personnes présentes dont Aline Chaberty, présidente et Rachel Berteaux, secrétaire. Personnes excusées : Jérémie Chaberty trésorier, Virginie Simian, Kévin Clôt et Pascale Lazaygues membres du CA.

Nouvel entrant au CA : Rachel Parra

Aline Chaberty en qualité de présidente de séance et Rachel Berteaux en qualité de secrétaire de séance.

Ordre du jour :

- bilan moral
- bilan financier
- questions diverses

Le bilan moral a été validé avec 15 « pour » et le bilan financier avec 15 « pour »

Bilan moral

Notre association a pour but de proposer des activités de pleine nature, d'expression, de remise en forme, de bien-être pour tous par des activités de loisirs créatifs, culturels, artistiques et/ou écologique sous la forme de cours, d'ateliers, manifestations, interventions dans des associations ou collectivités, ou d'événements de façon ponctuelle ou régulière.

Affiliée à la Fédération du Sport en Milieu Rural depuis sa création en 2020

Cette saison il y a eu différentes animations ponctuelles :

Le 16 septembre, une Fresque du Climat avec Pierre de Becker qui a eu du succès. Merci à Pierre.

Le samedi 25 janvier : un Stage de Cha Cha avec Patrick Noyerries. Très sympa avec 25 personnes. On refera un stage.

Le dimanche 7 Avril, la Sortie Rando/Restau qui a eu encore beaucoup de succès. A St Restitut cette année encadrée par Aline avec 30 personnes.

Des interventions Danse à l'école de Montbrison et à l'école de Réauville de janvier à juin ont été faites. Expression corporelle et spectacle lors de la fête des écoles avec Aline.

En ce qui concerne le comité Drome Ardèche aucun adhérent a participé cette année :

Les retours des années précédentes n'est pas très bon. Les prestations ne seraient pas très qualitatives. Dommage parce que les activités proposées étaient intéressantes.

Nous organiserons nous même pour nos adhérents un weekend rando/raquettes au mois de mars et pourquoi pas des sorties reconnaissance en VAE.

Nous avons beaucoup travaillé sur le Projet d'après-midis multisport pour les enfants de 6ans à 11ans le mercredi avec Swann Roux. Les séances devaient démarrer le 10 janvier 2024 avec une modique participation des familles.

Des subventions nous ont été donné par le Crédit Mutuel et par la société Gielly et du matériel nous a été prêté par la Gym Volontaire de St Paul pour 1 après-midi porte ouverte. Un grand merci à eux ! Dommage qu'1 seul enfant soit venu à notre animation !

Nous avons continué la com mais nous avons fini par abandonner le projet. Nous pensions nécessaire de proposer du sport pour tous les enfants dans notre village mais il n'y a pas la demande pour ce genre d'activité.

Autres projets qui n'ont pas été finalisés :

- Yoga enfant : pas de demande
- Danse Africaine : pas d'intervenant trouvé cette année
- rando la Lance : pas de date possible pour tous

En ce qui concerne la fédération, nous avons décidé de ne plus être affiliés à la FNSMR qui nous coute très cher et ne nous apporte pas l'aide et le soutien attendu. Nous contracterons une assurance Maif ou Crédit Mutuel pour la saison prochaine.

9 cours hebdomadaires du 1er septembre 2023 au 30 Juin 2024
Ont été proposés à Réauville par 3 animateurs.

Laurence pour l'Art thérapie, Patrick pour la Danse en Couple et Aline pour le Yoga, La Marche Nordique, la Gym et la Zumba.

Sauf pour l'Art Thérapie qui a son propre fonctionnement, les cotisations étaient fixées à 235€ pour 1 cours hebdomadaire dont 35€ d'adhésion.

Entre 32 et 34 séances par section ont été données avec 1 séance aux vacances de février et de Printemps.

Il a été noté une faible fréquentation des cours en début et fin d'année ainsi que pendant les vacances scolaires.

Nos adhérents étaient 70 contre 56 l'année précédente

-28 personnes de Réauville

-6 de Valréas

-6 de Roussas

-5 de Montjoyer

-5 de Grignan

-5 de St Paul

-3 de Valaurie

-2 personnes de Montségur, Grillon, Chantemerle

-1 personne de Visan, Clansaye, Montélimar et Salles-Sous-bois.

Effectif par section :

Salsa Rock cours 1 :14 ; cours 2 : 5 ; Yoga matin : 10 ; soir : 10 ; Zumba : 5, Gym :10, MNS :11 et MND : 6, Art thérapie : 4.

4 adhésions seules.

4 cartes 10 séances

12 Cours a la séance

1 remboursement pour cause de santé.

Certaines sections comme la Zumba et la Salsa/Rock niveau 2 s'arrêtent l'année prochaine.
Pas assez d'adhérents pour arriver à financer ces cours.

Nous proposerons quand même 1 cours de danse en couple de niveau Intermédiaire (mardi à 19h) et de la Zumba ponctuellement le samedi ou le dimanche.

Les cours de la saison 23/24 se terminent le 30 juin 24.

L'ensemble des personnes présentes procèdent au vote après lecture du bilan moral, et valident le Bilan Moral.

La Présidente présente le Bilan Financier :

Bilan Financier

	DEPENSES		RECETTES
<u>Début de saison</u>		<u>Solde reporté :</u>	
		compte courant:	55,21
		livret A :	724,63
		Adhésions	16849,25
		Subventions	1500
		Ateliers, stages	598,75
		Divers	100
			<u>19048</u>
Intervenants	16780		
Matériel	252,56		
Licences, redevances	1150,75		
Communication	266,35		
Vie associative	241,29		
Dons	0		
Banque	33		
	<u>18723,95</u>		
TOTAUX :	Recettes - Dépenses =		324,05 €
Début de saison			55,21
Livret A			724,63
Résultat de l'exercice :			<u>1 103,89 €</u>

On procède au vote. Le bilan financier est validé à l'unanimité.

Saison 2024-2025

Le planning de rentrée est le suivant :

Cours du 16 septembre au 20 Juin 2025 avec 7 cours par semaine (voir Flyer de rentrée).
Pas de cours pendant les vacances scolaires (sauf Art thérapie).

Lundi

10h30 Yoga Doux

14h Marche Nordique Douce

17h30 Art Thérapie

Mardi

19h Danse en couple niveau intermédiaire (faire de la pub il faut 12 danseurs minimum)

Mercredi

9h Marche nordique Sportive

19h Yoga Doux

Vendredi

9h Gym Douce (Pilates)

La présidente remercie les personnes présentes et propose une prise de parole pour aborder les questions diverses.

Rachel Parra ayant rejoint le CA et souhaite apporter une aide active. Rachel se propose pour monter un dossier à réaliser avant février 2025 au FDVA (Fonds départemental de la vie associative) qui est une aide de l'Etat pour les associations.

Concernant la danse de couple, il manque 3 couples pour que ce soit réalisable financièrement. Il va falloir accentuer la diffusion des flyers sur des lieux pertinents et utiliser les réseaux un maximum. Il va falloir diffuser ++ à partir de septembre pour le stage de danse africaine qui aura lieu le 16 nov 2024. Les cours de gym du vendredi matin à 9h seront plus orientés « pilates » ce qui plait beaucoup auprès des adhérent(e)s présent(e)s.

L'activité resto/rando est déjà prévu le dimanche 6 avril 2025 et les précisions sur la randonnée et le lieu sont gardés secret pour le moment par Aline. Réactions très positives à l'annonce.

Des stages sont prévus tout au long de l'année 2024/2025 : Qi Gong, danse de couple avec soirée guinguette pour clôturer la journée, Ayurveda.

Un week-end dans le Vercors (probablement à Villars et les 14-15-16 Mars) a été suggéré avec sortie rando raquettes, réveil musculaire courant mars 2025. Rachel B doit se renseigner auprès de Alain Trossero qui est organisateur de sortie raquettes.

Pour la fin de l'année 2025, Gaïa'sso aimerait organiser la fête de la musique (vendredi 20 juin) avec restauration et groupes de musique pour soirée dansante à la salle des fêtes de Réauville. « Les Juke's » serait un groupe qu'on aimerait avoir pour l'animation. Il va falloir déjà prendre contact.

Mot de Monsieur le Maire présent à l'AG :

Il est ravi du dynamisme de l'association Gaïa'sso. Il suggère que Gaïa'sso propose une animation sur le temps du forum des associations le 14 septembre 2024. Il regrette qu'il y ait peu de réauvillois et surtout au niveau des jeunes (avec l'échec de la mise en place des activités sport à la rentrée 2023) impliqués dans l'association mais est bien réaliste que beaucoup d'activités sont proposées aux alentours.

Un grand merci à l'équipe de la mairie de Réauville et au Maire pour leur implication, le prêt de la salle et du matériel de réception sans qui l'association Gaïa'sso n'aurait pas pu se développer.

Merci à Fabienne Rozel pour sa contribution avec le vin à moitié prix pour l'organisation de l'AG et don lors des pots de Noel.

Merci aux adhérents sans qui notre association ne pourrai exister et aux personnes présentes à cette AG, temps fort de la vie associative!

La séance se termine à 19h.

Le verre de l'amitié est partagé avant d'aller manger « Chez Paulette » pour la Fête de la Musique.

*Rachel Berteaux
Secrétaire*

